

Polsek Arjawinangun Polresta Cirebon Gelar Dikmas Lantas kepada Tukang Ojek, Tingkatkan Kesadaran Berlalu Lintas

Panji Rahitno - CIREBON.WARTAWAN.ORG

Apr 9, 2026 - 09:32



Arjawinangun, Kabupaten Cirebon – Dalam rangka mewujudkan keamanan, keselamatan, ketertiban, dan kelancaran lalu lintas (kamseltibcarlantas), anggota Unit Lalu Lintas Polsek Arjawinangun Polresta Cirebon melaksanakan kegiatan pendidikan masyarakat lalu lintas (Dikmas Lantas) kepada para tukang ojek di pangkalan ojek Lamer Jungjang, Desa Jungjang, Kecamatan Arjawinangun,

Kabupaten Cirebon, Kamis (09/04/2026).

Kegiatan tersebut dilaksanakan oleh Aiptu Yagus Israhman sebagai bentuk upaya preventif untuk meningkatkan kesadaran dan kedisiplinan masyarakat dalam berlalu lintas.

Dalam pelaksanaannya, petugas menyampaikan sejumlah imbauan kepada para tukang ojek, di antaranya pentingnya tertib berlalu lintas, mematuhi rambu-rambu, serta membudayakan disiplin dalam berkendara demi keselamatan bersama. Selain itu, masyarakat juga diajak untuk berperan aktif dalam menciptakan kamseltibcarlantas yang Presisi.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Imara Utama, S.H., S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Arjawinangun Kompol Sumairi, S.H., M.Si., menyampaikan bahwa kegiatan Dikmas Lintas ini merupakan salah satu langkah untuk menekan angka kecelakaan lalu lintas di jalan.

“Melalui kegiatan ini, diharapkan para pengemudi ojek semakin memahami pentingnya keselamatan dalam berkendara. Kegiatan serupa tidak hanya menasar tukang ojek, namun juga seluruh lapisan masyarakat agar senantiasa mematuhi aturan lalu lintas,” ujarnya.

Ia juga mengajak masyarakat untuk selalu berhati-hati saat berkendara serta menjadi pelopor keselamatan berlalu lintas demi terciptanya situasi lalu lintas yang aman dan tertib.

Dengan dilaksanakannya kegiatan Dikmas Lintas tersebut, diharapkan kesadaran masyarakat dalam berlalu lintas semakin meningkat sehingga dapat menekan angka kecelakaan dan mewujudkan keamanan serta keselamatan di jalan raya.